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Antrag bezüglich Verbesserung der graphischen Darstellu-ng der Haushaltspläne in
Bezug auf die Entwicklung der Ausgaben in den einzelnen Produktbereichen.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

im Namen der Fraktion Freie Wähler beantrage ich folgenden Punkt in die Tagesordnung
der nächsten Sitzung der zuständigen Ausschüsse aufzunehmen:

Künftig werden bei den Produktdarstellungen die Ergebnisse zusätzlich als Grafik
dargestellt, welche auch die Ergebnisse der letzten fünf Jahre und die Ansätze der
nächsten drei Jahre in diesem Bereich umfassen.

Begründung

Bei der Produktdarstellung werden bisher die Ergebnisse bzw. Ansätze der letzten und der
Ansatz des nächsten Jahres tabellarisch erfasst.

Zur besseren Übersicht sollten diese Ergebnisse/Ansätze nicht nur tabellarisch sondern
zusätzlich auch grafisch (Liniendiagramm) dargestellt werden.
Um die vergangene und zukünftige Entwicklung in diesem Bereich schnell erfassen zu
können, bietet sich an, die Ergebnisse/Ansätze der letzten fünf Jahre und die Ansätze der
zukünftigen drei Jahre mit zu erfassen.

Der Freiraum unter der Produktdarstellung könnte dazu genutzt werden, ohne dass dies
zu einer Erhöhung der Seitenzahlen führen würde.

Mit freundlichen Grüßen

(]v «.:
Raymond Pieper

(Fraktion FW) (Fraktion FW)
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